

埼玉では子育て
できなくなる！

もう第2子は産む
のをやめます



子育てのこと何も
わかってない

とんでもない！

自民党 「虐待禁止条例」改正案

13日の採決が狙われています。撤回させるために力を合わせましょう！

自民党埼玉県議団が県議会に提出した「虐待禁止条例」改正案は、「9歳以下の子ども」の「放置」を虐待とみなすという中身です。子どもだけで登下校させる、公園で遊ばせる、お使いに行かせる—。こういったどこにでもある光景が虐待と定義されます。ネグレクトや車内への置き去りがたびたび問題になっているとは

いえ、ここまで対象を広げては保護者を追いつめるだけです。

問題だらけの改正案は6日の委員会で公明党も賛成し可決、13日の本会議で採決されようとしています。ご一緒にこの改正案をストップさせるために力を合わせましょう。

日本共産党

自民党埼玉県議団が提出した 改正案ではこうなることに

小学生だけで登下校
子どもだけで公園遊び
子どもを家に残してのごみ出し

* 9歳以下の子ども



新埼玉 10月号外

発行 日本共産党埼玉県委員会 連絡先 さいたま市大宮区北袋町 1-171-1 048-658-5551
日本共産党埼玉県委員会は見解を発表しました